

AUX DÉPUTÉS DE LA MAURICIE

Mesdames **Lebel et Tardif**,
Messieurs **Boulet et Allaire**,



LA SITUATION ACTUELLE

D'injustices en injustices

La levée de l'urgence sanitaire entraînera le retrait de la prime covid allouée aux préposés aux bénéficiaires des ressources d'hébergement communautaire. Ceci occasionnera l'exode de nos préposés et par le fait même la fermeture des logements adaptés communautaires.

POURQUOI CET EXODE?

Question de survie

Notons que pour les CHSLD et les ressources intermédiaires, cette prime a été transformée en mesure permanente alors qu'elle sera retirée pour les hébergements communautaires, une iniquité pour le même travail.

Il est donc évident que ces employés devront choisir d'aller vers le réseau public ou intermédiaire pour conserver des conditions de travail acceptables.



IMPACT FINANCIER

- **Pour les préposés**
retour à un salaire nettement inférieur à la moyenne du domaine. (~ 10\$/heure de différence)
- **Pour les citoyens**
le coût pour un hébergement communautaire est de 56 600\$/an, avec le maintien de la prime Covid, alors que le coût en CHSLD est de 89 000\$/an. C'est donc une économie de 32 400\$ par résident.



IMPACT POUR LES RÉSIDENTS

Dans les ressources communautaires, les résidents bénéficient d'un appartement à eux. Ils peuvent aller faire les activités qu'ils souhaitent et ont l'opportunité de développer leur plein potentiel dans un environnement familial et sécuritaire.



POURQUOI BRIMER DES GENS DE LEUR MILIEU SI :

- il n'y a pas de logique économique
- le réseau peine à survivre, comment fera-t-il pour recevoir ces personnes lourdement handicapées?

EST-CE SI GRAVE DE QUITTER SON MILIEU?



Si ma résidence ferme les seules alternatives seront le CHSLD ou l'aide médicale à mourir qui sera alors mon choix. On permet aux gens de mourir dans la dignité, moi je veux vivre dans la dignité car je suis digne de l'être.

- LOUISE RICHARD



Privé du \$4.00 de la prime Covid met en péril ma maison, mon chez moi. Je ne me vois pas déménager à 44 ans après 20 ans dans mon monde et ma communauté.

- JOSÉE LAMOTHE



Merci de sauver ma maison, de sauver mon autonomie, de sauver ma vie.

- ANNIE-KIM

À l'approche du temps des fêtes, 34 personnes handicapées hébergées à la résidence Entre-Deux et à la Villa Tournesol attendent de votre part un miracle de Noël. Imaginez perdre vos racines, votre famille et votre autonomie sans aucune raison valable.

Bonne réflexion.

Cette publicité est rendue possible grâce à la participation de membres du

